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■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　関谷 徹　■ 副会長　瀧田 昌甫    ■ 幹事　新井 和雄
■ 会報委員会　委員長 河添 康徳　副委員長 早瀬 浩一   委員 高橋 康二

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2577例会
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【理事会報告】　１1月定例理事会

● 12月のプログラムが承認されました。

● 2014-2015 会長ノミニーに鈴木光則会員が承認

されました。

● 石川真二会員の所属はSAAになりました。

● 国際交流友の会への協力が承認されました。

【幹事報告】

● 結城RC、真壁RC、岩瀬RC、より会報受理。

● 高梁RCより高梁RC40周年記念式典のプログラム

を受理し友好クラブ特別委員会へ送付しました。

● 2820地区よりリスボン国際大会登録状況連絡の依

頼が来ております。登録者、登録予定者は幹事まで報

告下さい。沢山のご応募を併せてお願いします。

● 国際ロータリー財団に申請していたマッチンググラ

ントが承認されました。MG#78073 [ ネパール整形

外科病院無停電装置納入]

● ガバナー月信 11 月号に小林芳枝会員の入会が掲載

されております。

会長挨拶　                          　   　   関谷 徹 会長

11月14日（水）   
● 会員卓話
 RC財団月間
地区ロータリー財団委員会 百目鬼 博行 委員

11月21日（水）  
 ● 地区幹事の仕事を終えての御礼と報告

　前地区幹事　岩月正勝 様

幹事報告　　　　　　    　　    新井 和雄 幹事

理

事

会

報

告

　皆さんこんにちわ

朝晩はだいぶ冷え込み、体調を崩されている方も

多いようですので、体調にはぜひ注意してくださ

い。また、今日はどういう訳かわかりませんが『鍋

の日』だそうです。鍋を囲みながら一杯やるには

いい時節ですね。

　さて、水戸証券の高橋康二さんの後任の石川信

二さんが新しい会員となられます。又、会長ノミ

ネートに鈴木光則さんが立候補され、理事長で承

認されました。異議のある方は書面にて私まで提

出して下さい。



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

真 実 か ど う か、み ん な に 公 平 か、好 意 と 友 情 を 深 め る か、み ん な の た め に な る か ど う か

会員卓話　社会奉仕委員会 委員長 白井 信行会員

　2003-2004 年度、下館 RCとカスタマンダップ RCはツイ

ンクラブを締結しました。以降約 10 年に渡りネパールの子供

達の支援をしてまいりましたが、今回東日本大震災が起きると、

ネパールからいち早く支援の申し入れがあり、筑西市民病院・石

巻市・茨城県立こども病院にネパールからの浄財を使わせて戴

いたのは皆さんご承知のとおりで御座います。

今回、カスタマンダップ RCの来日にあたり、社会奉仕委員会と

して現地視察を企画し両クラブ合わせて総勢 17 名で奉仕活動

を行いましたので報告いたします。

10月 2日

　吉澤市長を表敬訪問しました。吉澤市長より、ネパールから

の寄付は市民病院の AED 購入に当てた事と感謝の言葉をいた

だきました。詳しくは筑西市 HPをご覧ください。

10月3日

　例会にてガジェンドラ創立会長から挨拶を頂き、水野達夫前

ネパール日本国大使館特命全権大使には記念講演を頂きまし

た。そのあと小林パスト会長が手配してくれたバスで福島の津

波被災地を視察、ネパールの会員達は基礎だけが残った海岸の

風景を熱心に視察されていました。その後、復興した五浦観光

ホテルの特別室で岡倉天心の別荘だった部屋に宿泊しました。

10月4日

　茨城県庁知事室に橋本昌知事を表敬訪問、知事からはネパー

知事室にて

こども病院にて バタライ在日ネパール大使執務室にて

麻生元総理に報告
10月5日

在日ネパール大使館にバタライ特命全権大使を訪問、下館 RC

としてネパールからの支援に感謝をもうしあげました。バタライ

大使からは前大使のマテマ大使は下館 RC の名誉会員だった事

もあり是非機会を見つけて茨城を訪問したいとおっしゃられま

した。その後、訪韓、イ・ミョンバク大統領との会談を控えお忙

しい中お時間をいただき、プロジェクトを支援して戴いた麻生元

総理に報告にあがり、これまでの下館 RC に対しての支援に感

謝を申し上げました。韓国でのご活躍は皆様 TV でご覧いただ

いたとおりで御座います。

ルからの支援に感謝の言葉を頂きました。茨城県立こども病院

訪問では、土田院長・県病院局長・超音波診断装置を扱うスタッ

フにお迎え頂き、装置を囲みお礼の言葉をいただきました。ガ

ジェンドラ創立会長が代表して感謝状を受け取りました。司会者・

院長・局長、皆英語でスピーチされたので私はまたしても夢の中

でしたが、ガジェンドラさんは「子供達は地球の宝物、我々が支

援するのは当然です。」と挨拶されました。
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Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

出席報告　                              正根寺 幸雄 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

407334411/7

■ メークアップ
月   日 メークアップ場所 氏  名

11月6日 永井 啓一さんしもだて紫水RC

11月3日 日向野 陽さん、百目鬼 博行さん未来の夢 地区研修

10月28日 岩崎 晴男さん、押田 浩さん
溝口 明洋さん

本日の合計　89,000円 / 累計 641,000円

下館ローター
アクトクラブ

先週末、日立市の事業所の体育館で練習している卓

球の銀メダリスト、石川佳純選手をすぐそばで見てき

ました。かわいい子でしたが、練習の様子はすごかっ

たです。

11 月の人事異動で営業本部に転属することになりま

した。色々とお世話になりました。

白井さんの卓話を記念して。

古川 耕一さん

篠原 智さん

黒澤 昌之さん

11月会員誕生

おめでとうございます！

本日の昼食

左より

・渡辺 進さん　・瀧田 昌甫さん　・溝口 明洋さん　

・正根寺 幸雄さん　・細谷 貢さん　・外山 寿彦さん

白井さんの卓話楽しみにしています。

白井 信行委員長の報告を楽しみにしています。

白井会員の卓話楽しみにしています。

白井さんの卓話楽しみにしています。

白井さん、福島被災地とこども病院の報告楽しみにし

ています。

この度の入院の際はお見舞いを戴き誠に有り難うご

ざいました。大分楽になりました。白井会員の卓話楽

しみです。

白井さんの話を楽しみにしています。

白井さん卓話おもしろくお願いします。

白井さん卓話楽しみにしています。

白井 信行会員の卓話愉しみにしていました。

県立こども病院への訪問お疲れ様でした。白井様の

報告の卓話楽しみにしています。篠原支店長ご栄転

おめでとうございます。

白井 信行さん卓話宜しくお願いします。筑波銀行・

篠原 智 営業本部副本部長おめでとう。

白井さん卓話宜しくお願いします。

白井さんの卓話楽しみに出席しました。初めての理事

会への議案提出キンチョーしました。ありがとうござ

いました。

白井さんの卓話楽しみにしています。

関谷 徹さん

新井 和雄さん

日向野 陽さん

新井 雅勝さん

小林 一彦さん

加藤 昌美さん

鈴木 光則さん

根岸 隆男さん

永井 啓一さん

大関 幸政さん

溝口 明洋さん

佐藤 昭さん

小薬 拓巳さん

押田 浩さん

清水 隆男さん

スマイルBOX　                         佐藤 昭 委員長


